

えひめ薬学生NEWS

2年目薬剤師中期研修報告会

12月3日(土)に愛媛民医連 2年目薬剤師中期研修報告会を開催しました。薬剤師10名、学生1名、事務2名の13名が参加しました。

愛媛民医連では、2年目薬剤師のローテーション研修を実施しています。普段自分がある事業所以外の仕事を体験するものです。今回は2年目薬剤師2名の中期研修報告を聞き、その後、グループワークを行ないました。

研修報告では、普段自分の事業所では体験できないような事例などを交え、どう対応したか、などが報告されました。2名ともよく勉強しており、薬剤師として成長していると感じました。

グループワークでは、「患者さんにくすりを正しく飲んでもらうには」というテーマで話しあいました。高齢女性の処方せんと患者背景を元に、薬を飲めていない患者さんのためにどのようなアプローチができるか、減らせる薬はないかなどを話し合いました。

最後に新居浜協立病院の薬剤科長の石井さんに薬の適正使用についての学習をしてもらい、終了しました。



今後の予定

- 1月6日(金)18:30～ えひめ医系学生のつどい
新年会&国試激励会 丁字村にて
- 1月15日(日)10:00～ 中四国医系学生のつどい
第2回実行委員会 高松にて
- 2月11日(土)10:00～ 愛媛民医連医療福祉運動交流集会
ウエルピア伊予にて



薬剤師のたまご
の成長日記
ブログも
チェックしてね♪